

Abstrak

Transportasi umum atau transportasi massal adalah sistem transportasi yang bertujuan untuk memindahkan sejumlah besar penumpang ke tujuan yang berbeda. Transportasi umum dipilih selain nyaman juga harganya lebih ekonomis dibandingkan menggunakan transportasi pribadi untuk kegiatan sehari - hari. Menurut survey yang dilakukan oleh DTKJ rata - rata waktu tempuh yang dihabiskan penumpang berkisar 30-60 menit menggunakan transportasi umum untuk pergi bekerja, tak sedikit di antara mereka yang membawa barang-barang berharga seperti halnya laptop untuk kebutuhan bekerja yang dimasukkan kedalam Tas. Perancangan ini berujuan untuk membuat tas laptop yang dikhususkan untuk wanita yang beraktifitas sehari – hari menggunakan transportasi umum untuk pergi bekerja. Pengguna dari kalangan wanita yang memiliki pekerjaan sebagai desainer memiliki kebiasaan membawa laptop untuk pergi bekerja dengan menggunakan transportasi umum dalam kegiatan sehari – hari mereka. Tas laptop ini dirancang untuk memenuhi kebutuhan pengguna pada saat menggunakan transportasi umum sehingga dapat meningkatkan kenyamanan pada saat menggunakan tas laptop.

Kata Kunci : Tas, Laptop, Wanita, Transportasi Umum, Pekerja



Abstract

Public transportation or mass transportation is a transportation system that aims to move large numbers of passengers to different destinations. Apart from being comfortable, public transportation is chosen, it is also more economical compared to using private transportation for daily activities. According to a survey conducted by DTKJ, the average travel time spent by passengers is around 30-60 minutes using public transportation to go to work, not a few of them carry valuable items such as laptops for work needs which are put in their bags. This design aims to create a laptop bag specifically for women whose daily activities use public transportation to go to work. Female users who work as designers have the habit of carrying laptops to go to work using public transportation for their daily activities. This laptop bag is designed to meet the needs of users when using public transportation so that it can increase comfort when using a laptop bag.

Keywords: Laptop, Bag, Women, Public Transportation, Worker



UNIVERSITAS
MERCU BUANA